

# Noticias de la Asociación

## • 1ª JORNADA DE TURISMO EN LOS YÉBENES.

El pasado 15 de noviembre se celebró en Los Yébenes, organizada por su Ayuntamiento, una jornada de turismo local en torno al 4º Centenario del Quijote. Intervinieron D. Anastasio Priego, alcalde de la localidad, junto a D. Luis Garoz Sánchez, concejal de Turismo, D. Alfredo Villaverde Gil, Presidente de la Federación Española de Periodistas y Escritores de Turismo, D. José Pedroche Morales, director de la revista *Aspas Manchegas*, D. Juan Jiménez Ballesta, secretario general de la Asociación Castellano-Manchega de Editores de Turismo, D. Ramón Sánchez González, historiador, y nuestro Presidente, D. Ventura Leblic con la ponencia "La comarca de los Montes de Toledo: el territorio", realizando un viaje virtual por la comarca explicando a tan nutrido grupo de ilustres manchegos las excelencias de los Montes y reafirmando nuestra identidad monteña. En el acto, también estuvieron presentes D. Enrique Domínguez Millán, fundador de la Real Academia Conquense de las Letras, el poeta de Piedrabuena, D. Nicolás del Hierro, D. Jesús Sevilla Lozano, escritor y director de la Academia de la Hispanidad y de la revista *Tablas de Daimiel*, Dª. Olga Alberca, presidenta de la Casa de Castilla La Mancha en Madrid y nuestro socio también de la Asociación Castellano Manchega de Escritores, D. Francisco de la Torre, además de una nutrida y no menos ilustre representación de alcaldes monteños, vecinos de Los Yébenes y miembros de la Junta Directiva de la Asociación Cultural de los Montes de Toledo. La jornada de convivencia entre manchegos y monteños sirvió para conocer nuestras propias inquietudes culturales y mutuo conocimiento.

## • FERIA DE TURISMO INTERIOR DE VALLADOLID

Continuamos promocionando y extendiendo los Montes de Toledo en los mercados de turismo rural, aprovechando en esta ocasión la oportunidad que nos brindó la Diputación Provincial de

Toledo. Nuestro material divulgativo comarcal junto con los de otras localidades monteñas, estuvieron presentes en la Feria Nacional de Turismo Interior de Valladolid. Esperamos en un futuro próximo contar con una adecuada coordinación comarcal para estimular acciones que tengan como objetivo un turismo organizado, con una oferta corporativa y solidaria que den calidad y atractivo al turismo en los Montes de Toledo.

## • EN LA REVISTA TURISMO RURAL

En el próximo número de la revista "Turismo Rural" se publicará un reportaje sobre los castillos y torres de los Montes de Toledo y sur del Tajo, en cuya elaboración hemos colaborado con algunas aportaciones y noticias sobre el tema al que en el número anterior de la Revista de Estudios Monteños, hemos dedicado un especial como nuestros socios conocen. Este primer contacto nos brinda la oportunidad de continuar ofreciendo a esta prestigiosa revista especializada en turismo rural de tirada nacional, otras aportaciones para divulgar la comarca de los Montes de Toledo y sus recursos.

## • VIAJE A ALBARRACÍN Y TERUEL

Pese a la compleja organización de este viaje con más de un centenar de personas, su distribución en cinco hoteles, apoyo logístico de guías..., el viaje transcurrió dentro de un ambiente de colaboración, disfrutando de unos incomparables paisajes urbanos y naturales que nos ofrecieron esas tierras aragonesas de los Montes Universales. También constatamos que Teruel existe y recomendamos su visita.

Para los que viajan con nosotros por vez primera no deben olvidar la coletilla final de las convocatorias, donde la organización se reserva el derecho a alterar el programa si las circunstancias generales así lo aconsejan. Y la intención de la Junta no es eliminarla.

Estas excursiones serán limitadas en el futuro y continuaremos dedicándonos con mayor interés a conocer y andar por los senderos de nuestros Montes de Toledo con grupos más reducidos.